

Die positiven Ergebnisse überwiegen

Tischtennis JHV beim TTC MJK Herten

Herten. Uwe Dietz gehört dem TTC MJK Herten seit einem halben Jahrhundert an. Bei der Jahreshauptversammlung ist der frühere erste Vorsitzende für sein Engagement sowohl von „seinem“ Verein als durch den Westdeutschen Tischtennis-Verband ausgezeichnet worden.

Klubchef Dennis Rother zeichnete weitere Mitglieder für ihre Vereinstreue aus. Oliver Sawicki gehört dem MJK seit 15 Jahren an, Christoph Jürgens, Finn Czempiel, John-David Kriegel und Yusufhan Kaya seit fünf Jahren.

Bei der sportlichen Bilanz überwogen die positiven Ergebnisse. Dem schmerzhaften Abstieg der 1. Herren stehen mehrere Aufstiege gegenüber. Dennis Rother kündigte an, dass die MJK-Akteure in der kommenden Saison mit neuen Trainingsanzügen und Trikots ausgestattet werden.

Alle freuen sich auf die Vereinsmeisterschaften. Sie werden Ende Mai in den unterschiedlichen Klassen ausgetragen. Der neue Sprecher des TTC, Oliver Sawicki, sagt spannende Begegnungen voraus. *jos*



Ehrungen beim TTC MJK Herten: Dennis Rother (v.l.) zeichnet Uwe Dietz, Oliver Sawicki, Christoph Jürgens und Finn Czempiel aus.

FOTO JOCHEN SÄNGER